
Écol� Me� e� Mond�
Rencontr� d� CEC

Le jeudi 1 décembre 2022 de 18h30 à 20h00

Lien pour la rencontre: meet.google.com/bpg-jppm-hmz

Procès Verbal
1. Mot de bienvenue

2. Adoption de l’ordre du jour: Adopté par Serge et secondé par Anne.

3. Adoption du procès verbal: Adopté par Crystal et secondé par Angélique.

4. Suivis à la dernière rencontre

● Cérémonie du jour du souvenir

● Activités de Novembre

● Les rencontres parents: Très bien réussi et les parents ont apprécié le choix
d’assister en ligne ou en personne.

5. Vie école

● Projection pour les élèves l’an prochain: Nous sommes rendus à 385 élèves.
On attend d’être à 400 pour la fin de l’année. Ça nous amène des défis avec
l’espace, les salles de bain et ainsi de suite. Nous avons besoin de 2 classes et
demie de plus l’année prochaine alors que le CSAP en avait planifié seulement 1.
Mme Sophie a déjà informé le CSAP que nous avonc un grand besoin au niveau des
infrastructures. De plus, les portatives doivent avoir des salles de bain. M. Tim Brown
est en train de vérifier les  besoins de l’école et de regarder aux options disponibles
car nous avons besoin de quelque chose de plus gros car l’espace nous manque.

Les critères d’admission changent à partir du 1er janvier: ceux qui n’ont pas de
descendance française ne peuvent pas rentrer dans nos écoles présentement. Selon
les nouveaux critères,  il y aura une clause qui dit que les enfants qui parlent en
français, mais ils ne sont pas des francophones de souches pourront fréquenter
l’école..

De grandir à la 1e, il n’y a pas d’évaluation. À partir de la 2e, ces élèves doivent être
évalués et un comité pourrait leurs refuser l’accès s’ils ne réussissent pas.

● Ménage à l’école et dans les salles de classe: C’est un grand défi. Nous venons



d’engager quelqu’un. Notre concierge 2 à 6 heures par jour et il arrive à peine à faire
le travail demandé. Nous travaillons à trouver une solution. Rencontre avec Mme
Sophie et Mohamed Dinari pour discuter de cette situation la semaine prochaine

● Activités à venir en décembre: On décore l’école pour le temps des fêtes demain.
Nous avons la fête de EMM le lundi 5 décembre, nous avons plusieurs journées
thèmes (journée sportive, journée couleurs EMM, journée pyjama, journée chapeau,
le journée chic), une danse des flocons, un déjeuner de Noël (nous demanderons des
parents bénévoles à offrir des crêpes et des fruits pour l’école), ainsi qu’un jeu de
volleyball élèves contre profs. Le concert d’hiver est le 15 décembre pour les parents
de maternelle à 2, ainsi que la chorale. Nous aurons aussi une tournée d’activités et
une journée pour chanter des chansons du temps des fêtes dans le gymnase.

La danse a comme but de lever des fonds pour les portables. Nous avons fait des
commandes pour les portables pour des divans, des poufs, des tables ‘foos ball’.

6. Mot des élèves

● Présidente et vice-présidente du CJE: Les élèves ont plusieurs activités de
planifié (comme mentionné au-dessus).

7. Suivi du processus pour la création de la nouvelle École Mer et Monde

● Pré design and schematic design report: Sophie et Stéphane
Bertrand étaient déçus part la rencontre de 1 décembre avec le groupe
pour la construction de la nouvelle école. En effet, la dernière rencontre
était le 17 novembre et il y avait plusieurs changements à faire avec le
dessin présenter à ce moment là. Par contre, le rapport, présenter lors
de la rencontre du 1 décembre, a été fait avec le vieux dessin celui ne
contenant pas les modifications. Ils ont commencé à dire qu’ils feront
des groupes d’enseignants et des élèves pour s’occuper de différents
aspects de l’école pour consulter. Ils ont remis ça à après Noël, mais on
essaie de pousser pour voir ça avant Noël.

● Prochaine rencontre avec le CSAP: Avant Noël, mais pas certaine quand.

8. Plan de réussite de l’école

● Premier bloc: Fini le 24 novembre. Chaque équipe d’enseignants ont partagé leurs
bons coups.

● Partage des bons coups: Les PRÉ sur des blocs de 3 mois, on voit plus de
réussites car nous avons vu plus d’actions et plus de temps consacré à travailler les
objectifs.

● Journée CAPs/ PRÉ 2 jours en janvier et 2 jours en février: Présentement, ce
sont les spécialistes qui remplacent les profs pour les CAP. Avec l’argent pour les
journées CAPs et PRÉ, les spécialistes peuvent maintenant assister. Nous avons
aussi l’idée de jumeler les grands avec les petits pour libérer les spécialistes.

9. Budget de CEC



● Rapport de Mme Erika: L’argent que nous avons reçu pour cette année est de
5304$. Le budget se ferme à chaque 31 mars, donc les dépenses commencent en
avril.

● Solde 2021-2022: 2080,15$
● Alloué 2022-2023: 5304$
● Total budget CEC: 7384,15$
● Restant à EMM: 4237,06$

On sait qu’on va engager encore 300$ pour la cérémonie fin d’année au mois de juin. On
a encore 2000$ si nous voulons prendre d'autres initiatives.

10. Période de questions au public, s’il y a lieu: S.O.

11. Varia : Anne voulait féliciter Anna et l’équipe de volley-ball qui ont gagné la 2e place
contre Sommet.

12. Clôture: S.O.

Prochaine rencontre: 12 janvier 2023
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Membres du personnel enseignant: Josée LeBlanc et Crystal Comeau

Membre de la direction: Sophie Pedneault

Membre élève: Anna Bakeeff

Secrétaire: Josée LeBlanc

______________________________________________________

Signature de la secrétaire

______________________________________________________

Signature de la direction

mailto:psophie@sepne.ca

